

L'effet champagne s'exporte doucement à Châlons

Si les retombées touristiques et économiques de l'inscription des Coteaux, Maisons et Caves de Champagne à l'Unesco sont difficilement quantifiables à Châlons, force est de constater que depuis un an, plusieurs initiatives ont fleuri dans cette ville surnommée la petite Venise pétillante.



Le Clos fait la part belle au champagne châlonnais Joseph Perrier. (© L'Hebdo du Vendredi)

Certes, la ville de Châlons ne figure pas dans le périmètre géographique officiellement inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco. Mais elle fait néanmoins partie de la zone d'engagement des Paysages du Champagne. Un an après, pourtant, les retombées touristiques et économiques de cette inscription s'avèrent difficilement palpables pour le territoire. « Mais même si nous n'avons pas de vignes, Châlons se situe au cœur de la Champagne viticole, remarque Jean-Claude Fourmon, le président de la maison Joseph Perrier. Et les touristes visitent cette ville pour ses caractéristiques architecturales, ses balades en barque, son patrimoine de verdure, etc. A nous de mettre en avant cette distinction et d'innover autour de l'inscription au patrimoine mondial. » En Champagne, les seules caves construites de plain-pied se trouvent à Châlons, chez Joseph Perrier. « Des visites sont organisées tous les jours pendant l'été (ndlr : du lundi au vendredi jusqu'au 16 août, à 14 h 15 et à 15 h 30). Nous valorisons également l'Unesco à l'intérieur de nos bâtiments, et travaillons sur de nouveaux projets. »

Les universités « Architecture et Champagne » attendues en 2017

Autre événement pétillant imaginé à Châlons : les Universités d'été « Architecture et Champagne », premières du nom. Initialement prévues début juillet, elles ont dû être reportées en 2017, faute d'avoir fédéré assez d'inscriptions. Mais elles réuniront ainsi une soixantaine d'étudiants du monde entier autour des loges de vignes. Objectif pour eux : concevoir les modèles de demain, en y intégrant les notions d'énergies renouvelables et de nouvelles technologies. L'exposition « Cabanes de vignes, l'éloge d'un paysage », réalisée par le photographe Siméon Levaillant et le Parc naturel régional de la Montagne de Reims, a pu être maintenue (lire par ailleurs).

Châlons accueille son premier bar à champagne

Surnommée la petite Venise pétillante, Châlons accueille également depuis peu son tout premier bar à champagne. Le Clos a ouvert ses portes en cœur de ville, place Foch, et permet de valoriser les vigneron comme les grandes maisons. « Joseph Perrier sera servi toute l'année car c'est un produit local, mais nous

LES VIDÉOS DE L'HEBDO



Les premières notes du 25e F'Estival des musiques d'ici et d'ailleurs à Châlons.

via YouTube Capture....

VOIR TOUTES LES VIDÉOS



LE FIL DE L'HEBDO

11/07 MARNE SOCIÉTÉ - FORMATION PROFESSIONNELLE
Alméa 51 met le cap sur le cuivre et la fibre optique

11/07 CHALONS SOCIÉTÉ - CONVENTION - FOIRE DE C
Bruno Forget : « Les relations entre l'UCIA et le dépi

11/07 EPERNAY SOCIÉTÉ - CHANGEMENT D'HORAIRE
Les médiathèques passent à l'heure d'été

11/07 MARNE SOCIÉTÉ
85,9% de réussite au brevet

11/07 REIMS SOCIÉTÉ
Piscines, école de natation... les dates d'inscription

11/07 REIMS LOISIRS - FESTIVITÉS
Le programme de la Fête nationale à Reims

09/07 MARNE CONSO - LA CLCV VOUS INFORME
Savez-vous lire l'étiquetage des oeufs ?

08/07 EPERNAY CULTURE - EXPOSITION - Aÿ
Art et champagne chez Goutorbe

08/07 EPERNAY LOISIRS - ANIMATIONS
Soirée blanche et champagne pour le 14 Juillet

08/07 REIMS SOCIÉTÉ - EURO 2016
France - Portugal à Delaune !

08/07 MARNE ÉDITO
Paris - LO 2024 au Expo 2025 ?

VOIR TOUT LE FIL



L'HEBDO EN PDF

